
Würdiger Platz für 
Fürst Franz Josef II. 

Wie lange muss Fürst Franz Josef II 
noch so verloren dort stehen und sich 
von überdimensionierten Pferden er-
drücken lassen? Das hat er nicht ver-
dient. Er war ein wahrer Landesvater, 
hat während und nach dem Zweiten 
Weltkrieg, zusammen mit Fürstin 
Gina, viel für das Land getan. Das 
sollte zumindest die Generation, die 
beide noch gekannt hat, nicht verges-
sen und entsprechend würdigen. 
Überall wurden Kunstwerke aufge-
stellt, aber für ihn scheint man keinen 
gut sichtbaren Platz zu finden. Hof-
fentlich wird das bald geändert. 
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